

boró la debilidad de los carlistas y de los republicanos, que no suponían un peligro en la lucha electoral, centrándose las dificultades en el reparto de escaños entre los propios dinásticos cuyo número superaba a los cinco puestos disponibles. El 8 de enero se desplazaron a Albacete, comisionados por el comité central monárquico-democrático nacional, los señores Llano y Persi, Becerra y Fernández de la Hoz, con la finalidad de conseguir un acuerdo entre las diferentes fracciones para evitar la presentación de las dos candidaturas. Los resultados fueron nulos⁷. Finalmente se presentaron dos coaliciones y cuatro candidatos dinásticos. Por su parte, los republicanos presentaron sus cinco candidatos. Esta desunión entre las fuerzas gubernamentales a la hora de formar coalición se repitió en las demás provincias manchegas, confluyendo dos listas dinásticas, aunque no se dió tanta dispersión.

CUADRO 1

CANDIDATURAS PRESENTADAS EN ENERO DE 1869 EN ALBACETE

<i>Coalición</i>	<i>Candidatos</i>	<i>Partido</i>
Monárquica	C. Valera Monteagudo Antonio Beitia Bastida Fco. Javier Moya Fernández Tomás Pérez Linares Luis de Estrada	Progresista Demócrata Demócrata Unión Liberal
Monárquica	José de Olózaga José Emilio de los Santos Mariano Roca de Togores Antonio Velasco Suárez Miguel Ochoa	Progresista Unión Liberal Unión Liberal Unión Liberal Unión Liberal
Republicana	Francisco Valero Padrón Miguel Núñez Ramón Moreno Roure Manuel Izquierdo López Bibiano Flores y Navarro	
	José de Salamanca Rafael Inza Ramón López de Haro Juan Morcillo Ortíz	Progresista Unión Liberal

Fuente: *La Época*, 12-1-1869. Elaboración propia.

En total afluían a la lucha 19 candidatos para cinco puestos lo que reflejaba un altísimo índice de confrontación, 3,8 candidatos por puesto. Ello fue consecuencia de la presencia republicana y de las discrepancias entre los propios monárquicos gubernamentales.

⁷ *La Musa*, 17-1-1869.